
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Baumfällung an der Linnenwiese 
 
Bei der regelmäßigen Überprüfung von Bäumen ist festgestellt worden, dass auf der 
Linnenwiese in Warendorf zwei Pappeln und ein Spitz-Ahorn nicht mehr verkehrssicher sind. 
Bei dem Spitzahorn muss die weit ausladende Krone stark zurückgeschnitten werden. 
Zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit sind die Kronen der Pappeln bereits in der 
Vergangenheit gekappt worden. Aufgrund der weiter fortschreitenden Fäule im 
Stammbereich müssen die beiden Pappeln nun gefällt werden. Die Fällung wird 
voraussichtlich in der 7. KW 2017 durchgeführt. 
Um auszuschließen, dass geschützte Tierarten bei der Fällung zu Schaden kommen, 
wurden die potentiellen Quartiere in den Bäumen vorab von einer Fachperson untersucht. 
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